



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN KEMANDIRIAN PADA REMAJA AKHIR DI FAKULTAS PSIKOLOGI UIN SUSKA RIAU

Oleh

Fitria Mulida Hafni
Fakultas Psikologi
Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

Abstrak

Remaja merupakan suatu periode yang sangat penting, dimana pada masa tersebut merupakan periode peralihan dan perubahan. Remaja memiliki tugas-tugas perkembangan yaitu kematangan emosi dan kemandirian. Kematangan emosi dan kemandirian sangat berperan penting dalam menentukan remaja guna mengetahui diri sepenuhnya, menjadi remaja yang lebih mandiri, mampu mengambil keputusan, mampu bertanggung jawab dan mengatasi masalah sendiri dengan baik. Kematangan emosi adalah kondisi dimana reaksi emosional yang stabil, tidak berubah-ubah dari satu suasana hati ke suasana yang lain. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kematangan emosi dengan kemandirian pada remaja akhir. Hipotesis dalam penelitian ini terdapat hubungan antara kematangan emosi dengan kemandirian pada remaja akhir di Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Subjek penelitian ini sebanyak 180 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *Incidental Sampling*. Skala yang digunakan skala kematangan emosi dan skala kemandirian. Hasil korelasi *Product Moment* menunjukkan angka korelasi sebesar 0,582 dengan $p = 0,000$ yang artinya ada hubungan antara kematangan emosi dengan kemandirian pada remaja akhir. Hal ini berarti semakin baik kematangan emosi maka semakin tinggi kemandirian pada remaja akhir.

Kata Kunci : Kematangan Emosi, Kemandirian, Remaja Akhir

UIN SUSKA RIAU